
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la  Provincia  vería  con agrado que el  Poder

Ejecutivo,  por  intermedio  del  organismo  que  corresponda,  informe  en

relación a la obra del nuevo intercambiador de tránsito de acceso a Santo

Tomé sobre la Autopista Rosario, lo siguiente:

a- Cuales son las obras no previstas en el proyecto inicial.

b- Cual es el costo extra al presupuesto asignado que tendría la ejecución

de las obras no previstas. 

c- Como se financiarán las mismas.

d- que tiempos demandará la finalización del proyecto.
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto solicita al poder ejecutivo provincial

información  respecto  a  la  obra  del  nuevo  intercambiador  de  tránsito  de

acceso a Santo Tomé sobre la Autopista Rosario. 

Las tareas que se ejecutan son a la altura del kilómetro

151,  metros  470,  de la  Autopista  Gral.  Brigadier  Estanislao  López,  y se

incluye un tercer carril  adicional de ingreso por el Acceso Norte a Santo

Tomé, con sentido hacia la localidad de Santa Fe.

La  obra  tenia  un  plazo  de  ejecución  de  10  meses,

contemplando una inversión estimada de 270 millones de pesos. Plazos que

a la actualidad no se están cumpliendo y tampoco el presupuesto seria el

previsto.

Los vecinos de la cuidad de santa fe y de santo tomé

viene   reclamando  hace  tiempo  por  las  demoras  en  las  obras  del

intercambiador de transito de acceso a la autopista, en esta situación, se

hacen publicas palabras de funcionarios de vialidad provincial respecto a la

falta de previsión de algunas cosas importantes que demandarían un costo

extra y por lo cual se extenderían los tiempos de la obra.

El  administrador  de  vialidad,  Oscar  Ceschi  declaró  en

medios locales lo siguiente: “Hubo que hacer una gran canalización que no

estaba prevista. Van a ver un gran canal del lado de La Tatenguita, que es

un  canal  abierto,  y  canales  entubados  que  ya  están  tapados.  Esto

obviamente produjo una modificación en el presupuesto y un atraso en la

obra".
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Se  mencionan  por  vías  informales  que  no  fueron

previstas obras desagües, por lo que de no realizarse, se sufrirían en la

región las consecuencias de la acumulación del agua.

Por  lo  expresado  anteriormente,  considero  que  de

manera urgente, el poder ejecutivo provincial informe a este cuerpo sobre

los puntos que arriba se detallan y solicito a mis pares la aprobación del

presente proyecto.

Sin otro motivo en particular, lo saludo atentamente.
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